



# あかまつ

令和6年度

第44号

令和6年11月12日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## チャレンジランニングフェスティバル; 全校

11/8 (金)



8日(金)は、チャレンジランニングフェスティバルを実施することができました。平日にもかかわらず応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。ゴールに向かって懸命に走る子どもたちの姿は実に清々しく、みんなで心から喜び合いたいと思います。

「長い距離を走ることは得意不得手があります。でも、そのことに真正面からぶつかり、投げ出さず、挑戦する。そんなたくましい人になってほしいと思いますし、その意味で、一つ成長できた子どもたちです。



## 全校なべっこ; 全校

11/8 (金)

チャレランフェスでがんばった後は、お楽しみの「全校なべっこ」です。

南っこグループごとに、5・6年生が中心になって薪を使い煙にまみれながらも協力してつくるのがなべっこです。5・6年生の姿を下の学年が見ることにとても価値があることに改めて気付かされました。ずっと続けたい秋の行事です。

全校なべっこに向けて、前日7日(木)には6年生が4年生から受け取った「横沢曲がりねぎ」を家庭科室で刻みました。ねぎのよい香りとともに、目にしみる成分が……。でも、6年生たちはグループのために一生懸命がんばってくれていました。

完成したなべっこを家からもってきたおにぎり。おかず無しでも、みんなで一緒に食べるとそれがものすごいごちそうになり、みんな笑顔の昼食タイムとなりました。

調味料やうちわ等の準備、ありがとうございました。

